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LODI

timi) -, assieme a 220mila euro per
i cimiteri, con particolare atten-
zione per la realizzazione di nuo-
ve cellette.

Ulteriori interventi riguardano
l’Isola Carolina, accantonato il
progetto Bay, con 400mila euro
destinati a quest’ultima, e la som-
ma di 130mila euro per un primo
intervento presso il Tempio del-
l’Incoronata, con i lavori che par-
tiranno dal tetto. «Destiniamo
questa sera tale somma di avanzo
libero per iniziare in modo strut-
turato, secondo le indicazioni
emerse nella perizia realizzata nel
2018 per poi strutturare in modo
organico le successive progetta-
zioni - ha rivendicato Elisa Gualte-
ri di Fratelli d’Italia -: un passo
importante per dedicare al patri-
monio cittadino l’attenzione ne-
cessaria».

La critica dei gruppi di opposi-

zione si è incentrata sui tempi di
realizzazione degli interventi, fo-
calizzandosi sulle parole di Sichel,
il quale ha annunciato che le varie
gare da bandire partiranno entro
la fine dell’anno. «Si tratta di di-
mostrare di saper spendere questi
soldi - le parole del consigliere Si-
mone Piacentini del Pd -: ecco la
sfida più grande». Nel mirino del
consigliere Luca Degano invece la
mancanza di pianificazione del-
l’amministrazione, a cui si aggiun-
gono le parole di Luca Scotti: «Il
trionfalismo dei risultati non è in
linea con quello che fa la sinda-
ca».

Prossimi interventi riguarde-
ranno anche la Cascina Faustina
- 320mila euro - e la segnaletica
stradale. L’approvazione è arriva-
ta con 17 voti favorevoli, 2 astenu-
ti e 4 contrari. Non sono mancate
infine stoccate verso i precedenti

di Lorenzo Fontana

Circa 3,8 milioni di euro di
avanzo di bilancio, di cui 2 milioni
531 mila andranno a finanziare
spese di investimento tra cui spic-
cano diversi interventi destinati
a scuole e cimiteri. Nella serata di
martedì, nel corso del consiglio
comunale di Lodi, l’assessore al
bilancio Angelo Sichel ha illustra-
to le prossime mosse da parte del-
l’amministrazione, ricadute diret-
tamente sugli istituti scolastici -
tra questi il Cazzulani, lo Spezza-
ferri, il Ponte, ma anche asili nidi
(37mila euro destinati a quest’ul-

Un capitolo importante 
riguarderà anche la 
manutenzione delle scuole 
e l’ampliamento
dei cimiteri

Scontro aperto sulla nuova via-
bilità di fronte all’ospedale. L’asso-
ciazione di categoria Asvicom rac-
coglie le proteste dei negozianti di
via Borgo Adda. «Il Comune ha la 
piena prerogativa di adottare i prov-
vedimenti che ritiene più opportuni,
ma altrettanto legittimamente noi
continueremo a sostenere la posi-
zione dei commercianti, peraltro 
condivisa anche da non pochi resi-
denti - dichiara il presidente Asvi-
com Vittorio Codeluppi -. Le soster-
remo nelle forme già adottate sino
ad ora, come le petizioni, sia con 
qualsiasi altro mezzo di opposizione

civile ad una decisione nefasta, di
dubbia efficacia e imposta contro
la volontà di una categoria diretta-
mente interessata». Martedì pome-
riggio il Broletto ha deciso di annun-
ciare una modifica della viabilità 
nell’isolato tra via Borgo Adda, via
Cremonesi e largo Donatori del san-
gue, che entrerà in vigore a fine ago-
sto. La soluzione presentata dal sin-
daco Sara Casanova prevede il dop-
pio senso di marcia in largo Donatori
del sangue (attualmente in vigore
solo per i mezzi di servizio e auto-
bus), inversione di direzione di mar-
cia in un tratto di via Borgo Adda e

Il presidente di Asvicom Vittorio 
Codeluppi appoggia la protesta dei 
commercianti di via Borgo Adda

Opere pubbliche per 3,8 milioni:
trovati i fondi per l’Isola Carolina

amministratori, riscaldando il cli-
ma di scontro tra le varie forze
politiche: «Lo stato del patrimonio
immobiliare è la certificazione in-
confutabile dell’inerzia dei prece-
denti amministratori che non
hanno saputo far fronte alle ne-
cessità che si presentavano - ha
affermato sempre nel corso del
suo intervento Gualteri -. Si può
dire alla sinistra che verso il patri-
monio avete messo in atto un
comportamento contrario al no-
stro grado di civiltà». Altrettanto
dura la risposta da parte di Pia-
centini, soprattutto in merito alla
questione “Cattedrale vegetale”,
emersa durante il dibattito: «Fi-
niamo di dare la colpa alla parte
politica per tutto: ma quando mai
un assessore va sul cantiere? La
struttura tecnica non è sicura-
mente colpa della parte politi-
ca». n

BROLETTO - 1 Arriva in consiglio il piano della giunta: 400mila euro per il parco dopo il flop del progetto Bay

Tramontato il maxi intervento 
messo a punto dall’architetto 
Bay, ora per l’Isola Carolina si 
apre la strada per una 
sistemazione che la giunta 
Casanova pensa di portare a 
termine con 400mila euro

Approvata 
la mozione sul 
tema lavoratori
mense, a firma 
Pd - 24 favore-
voli, 4 astenuti -,
volta «a garanti-
re in questa fase
di transizione 
gli accordi sin-
dacali», come 
affermato dal 
consigliere Pia-
centini (foto). 
L’assessore Giu-
sy Molinari (fo-
to) ha così ripercorso nell’ultimo 
consiglio comunale quanto accadu-
to finora, per una vicenda definita
«molto tecnica e intricata», garan-
tendo la volontà da parte dell’ammi-
nistrazione di svolgere un ruolo 
conciliativo, nonché attivo nella 
mediazione; sottolineata inoltre la
netta separazione tra la questione
giudiziaria e le condizioni del perso-
nale, con quest’ultime al centro del-
la mozione. «Non abbiamo rilevato
altri nuovi Hotspot, stiamo cercan-
do di sistemare quelli esistenti»: 
queste invece le parole della sinda-
ca di Lodi, Sara Casanova, in seguito
all’interrogazione della consigliera
Laura Tagliaferri, dove al centro del
dibattito è finito il tema dell’accesso
alla Wifi gratuita. Attualmente il 
servizio è presente - oltre che in 
piazza Vittoria - nei pressi della bi-
blioteca di via Solferino e dell’aula
studio di Villa Braila, dalle 8 alle 22.
La sospensione della rete lungo i 
Giardini Barbarossa risale invece a
marzo 2018: decisione maturata do-
po aver preso visione delle statisti-
che di accesso, inferiori rispetto alle
altre zone. Nel mirino della Taglia-
ferri la mancata partecipazione al
bando europeo Wifi4Eu da parte del
Comune. «Si trattava di una possibi-
lità, non di una promessa» ha dun-
que commentato il primo cittadino
dopo aver esposto l’attuale situazio-
ne e le prossime mosse su tale fron-
te. Infine, le due interpellanze a fir-
ma del consigliere Stefano Caserini,
con la prima che ha coinvolto il vi-
cesindaco Lorenzo Maggi, il quale
«condivide su Facebook fake news
sul cambiamento climatico, definito
una congettura, minando la credibi-
lità delle istituzioni»; lo stesso Mag-
gi si è reso dunque disponibile ad 
organizzare un incontro tra esperti
sul tema. La seconda interpellanza
ha invece messo sul tavolo le multe
figlie della variazione della modali-
tà di pulizia delle strade: su tale te-
ma è intervenuta la stessa sindaca,
affermando la presenza di cartelli
e la voce sul sito internet, ritenendo
le sanzioni legittime. n L. F.

BROLETTO - 2
Caso mense:
«Dobbiamo
tutelare
le dipendenti»

“bretella Age Bassi” e sistemazione
della rotatoria tra via Cremonesi e
largo Donatori. «Ancora una volta
gli operatori commerciali e le asso-
ciazioni del mondo produttivo han-
no dovuto apprendere dalla stampa
una notizia che li riguarda diretta-
mente e che avrà un profondo im-
patto sulla quotidianità delle attivi-
tà economiche interessate – sottoli-
nea Codeluppi -. È un atteggiamento
che crea sconcerto tra i negozianti,
che hanno la sensazione di non po-
ter contare su nessun punto di rife-
rimento in Comune e che devono 
prendere atto che le loro preoccupa-
zioni, fondate su elementi concreti
e sui risultati dell’esperienza del 
passato, non vengono tenute in con-
siderazione». n 
M. B.

LA POLEMICA L’associazione dei commercianti Asvicom continua la sua raccolta firme su via Borgo Adda

Viabilità ospedale, cresce la protesta:
«Opposizione a una decisione nefasta»
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